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Se realizaron encuestas con cinco preguntas abiertas, las
cuales fueron enviadas y respondidas de manera virtual por
medio de whatsApp asi como por videollamadas. Las preguntas
eran sencillas y precisas, junto con la encuesta se mandó el
vídeo del pitch para que tuvieran una referencia de cual es el
próposito y la finalidad.
Las encuestas fueron realizadas de manera aleatoria a distintas
personas, distintas edades, distintas carreras, distintas
profesiones. Con la finalidad de tener un punto de vista distinto
al de nosotros y retroalimentar nuestro proyecto.
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1.- ¿Su idea es funcional? Sí, ya que las plantas medicinales
purifican el aire, así como también tienen su función medicinal.
Al ser un huerto creará una interacción con ciertos organismos,
atraerá a distintas especies.

2.- ¿Es factible? Lo es, debido a que la creación de huertos
universitarios es una idea que involucra a una gran parte de
participantes. No se genera grandes gastos económicos y es
factible debido a la variedad de saberes con los que cuenta
nuestra sociedad, cultura e historia nacional, además de la
diversidad de conocimientos de cada disciplina con la que
cuenta la Universidad Veracruzana junto a la colaboración a
cuqluier universidad nacional.

3.- ¿Logra conectar con las personas? sí, ya que permitirá la
participación de toda la comunidad universitaria, asi como a la
larga puede ayudar en problemas de salud.

4.- ¿Las anima a involucrarse? tiene como finalidad de
compartir aprendizajes significativos, conocimientos
interdisciplinarios y experiencias exitosas. 

5.- ¿Qué cambios requieren hacerle? primero que nada,
debemos organizar bien las ideas "aterrizar ideas", buscar quien
lo va a financiar. Debemos ampliar las redes en donde
difundimos nuestro mensaje para llegar a más personas y dar a
conocer el proyecto que vamos a realizar.
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6.- ¿Qué perspectivas nuevas les ha dado esa
retroalimentación?de cierta forma los comentarios no fueron tan
constructivos, pero la mayoría concuerda en que sería algo
interesante para la conección de las personas así como la de
distintas especies de animales.
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Pablo Beltrán (estudiante de
agronomía)

Karen Abud (profesora de
pintura)

Zahid Cruz (estudiante de
agronomía)



Zahid Cruz (estudiante
de agronomía)

Edson Rodríguez (estudiante de
matemáticas aplicadas y
computación)



Mario Lezama
(fisioterapeuta)

Diego Palacios

Luis Reyes (estudiante
de biología)



Citlalli Hernández 

Ximena Colorado 

Pablo Meza (profesor de
agronomía) 

Enrique Rodríguez (enfermero)
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 Gracias a las encuestas realizadas tanto en videollamada
como por mensaje podemos notar que las personas
concuerdan en que es factible y funcional ya que se harán
de manera eficiente y sin dañar el campus, sin embargo,
es notable reca calcar que hay que hacer hincapié en
cómo lograr llamar la atención de la comunidad
universitaria. Las áreas verdes son necesarias ya que
ayudan a la purificación de aire, así como la interacción de
las especies.
El propósito del proyecto es solucionar el déficit de áreas
verdes con ayuda de inclusión de huertos con plantas
medicinales tradicionales comunes a la región y a sus
condiciones ambientales, aunado a esto, se incluirán
métodos inclusivos para las personas discapacitadas y
pertenecientes a culturas indígenas, por medio de la
tecnología, este apartado fue el que más llamó la atención
a la población ya que el incluir a la mayor cantidad de
personas posibles lo vuelve más sustentable.


